
 

В Азербайджане республиканские предметные олимпиады, проведенные на основе новыхВ Азербайджане республиканские предметные олимпиады, проведенные на основе новых
правил, вызвали большой интерес у образовательной общественности.правил, вызвали большой интерес у образовательной общественности.

Согласно новостям из АПА, своими мыслями относительно предметных олимпиадСогласно новостям из АПА, своими мыслями относительно предметных олимпиад
поделились эксперты в сфере образования, представители отделов образования, ученики иподелились эксперты в сфере образования, представители отделов образования, ученики и
учителя. учителя. 

Эльмина Казымзаде, эксперт в сфере образования, заявила, что РеспубликанскиеЭльмина Казымзаде, эксперт в сфере образования, заявила, что Республиканские
Предметные Олимпиады стали праздником для школьников. По ее мнению, олимпиада сыграетПредметные Олимпиады стали праздником для школьников. По ее мнению, олимпиада сыграет
положительную роль при определении школьниками своей будущей карьеры и установленииположительную роль при определении школьниками своей будущей карьеры и установлении
связей между школами и организациями-партнерами.связей между школами и организациями-партнерами.

Аждар Агаев, эксперт в сфере образования, заявил, что эти предметные олимпиады имеютАждар Агаев, эксперт в сфере образования, заявил, что эти предметные олимпиады имеют
большую значимость: «Работы, проводимые в образовательной сфере очевидны, среди учениковбольшую значимость: «Работы, проводимые в образовательной сфере очевидны, среди учеников
повышается соперничество. А это свою очередь мотивирует их. Если сказать конкретно, в этотповышается соперничество. А это свою очередь мотивирует их. Если сказать конкретно, в этот
раз олимпиада прошла на высоком уровне не только с точки зрения организации и содержания,раз олимпиада прошла на высоком уровне не только с точки зрения организации и содержания,
но и на высоком идейном и духовно-культурном уровне. Я думаю, что число участников ино и на высоком идейном и духовно-культурном уровне. Я думаю, что число участников и
победителей увеличится на будущих предметных олимпиадах».победителей увеличится на будущих предметных олимпиадах».

Малахат Муршудлю, эксперт в сфере образования, отметила, что интерес кМалахат Муршудлю, эксперт в сфере образования, отметила, что интерес к
республиканским предметным олимпиадам очень сильно вырос и по ее словам награждение 240республиканским предметным олимпиадам очень сильно вырос и по ее словам награждение 240
победителей является явным примером повышения интереса к этой олимпиаде.победителей является явным примером повышения интереса к этой олимпиаде.

Набатели Гуламоглы, эксперт в сфере образования, сказал следующее: Мы уже которыйНабатели Гуламоглы, эксперт в сфере образования, сказал следующее: Мы уже который
раз сталкиваемся с тем, как Министерство Образования делает очередной шаг к позитивномураз сталкиваемся с тем, как Министерство Образования делает очередной шаг к позитивному
новшеству. Любая олимпиада является показателем развития. Участие 22 000 учеников нановшеству. Любая олимпиада является показателем развития. Участие 22 000 учеников на
первом этапе показывает то, что масштаб развития нашего образования перешел на новыйпервом этапе показывает то, что масштаб развития нашего образования перешел на новый
уровень качества.уровень качества.

Зека Джафарли, ученица IX класса школы-лицея имени Мубариза Ибрагимова сказала, чтоЗека Джафарли, ученица IX класса школы-лицея имени Мубариза Ибрагимова сказала, что
она приняла участие на олимпиаде по истории: «Набрав в районном туре 82 балла и вона приняла участие на олимпиаде по истории: «Набрав в районном туре 82 балла и в
региональном 92, я получила право на участие в республиканском туре. Олимпиада быларегиональном 92, я получила право на участие в республиканском туре. Олимпиада была
проведена справедливо и прозрачно. На республиканском туре я набрала 23 балла и былапроведена справедливо и прозрачно. На республиканском туре я набрала 23 балла и была
удостоена бронзовой медали. Мы благодарны за то, что для нас были созданы условия и уделеноудостоена бронзовой медали. Мы благодарны за то, что для нас были созданы условия и уделено
особое внимание и мы дали слово, что продолжим добиваться успехов.особое внимание и мы дали слово, что продолжим добиваться успехов.

Агабаба Атакишиев, представитель Отдела Образования Губинского района, такжеАгабаба Атакишиев, представитель Отдела Образования Губинского района, также
отметил, тот факт, что республиканские предметные олимпиады были проведены объективно иотметил, тот факт, что республиканские предметные олимпиады были проведены объективно и
прозрачно. По его словам, Исмет Агаев, получивший золотую медаль, стал «Лучшим из лучших».прозрачно. По его словам, Исмет Агаев, получивший золотую медаль, стал «Лучшим из лучших».

Директор методического кабинета Отдела Образования Билесуварского района КереметДиректор методического кабинета Отдела Образования Билесуварского района Керемет
Садатов заявил, что один из учеников Республиканских предметных олимпиад, заняв второеСадатов заявил, что один из учеников Республиканских предметных олимпиад, заняв второе
место по химии, стал обладателем серебряной медали. 3 ученика, занявшие третье место поместо по химии, стал обладателем серебряной медали. 3 ученика, занявшие третье место по
физике, истории, географии, получили бронзовые медали. Благодаря профессионализму,физике, истории, географии, получили бронзовые медали. Благодаря профессионализму,
проявленному представителями Министерства Образования, все этапы предметных олимпиадпроявленному представителями Министерства Образования, все этапы предметных олимпиад
были проведены объективно и ясно.были проведены объективно и ясно.

Ученик лицея имени академика Зарифы Алиевой Сергей Степин отметил, что олимпиадаУченик лицея имени академика Зарифы Алиевой Сергей Степин отметил, что олимпиада
была проведена на высоком уровне: «Я очень рад, что получил золотую медаль и стал «Лучшимбыла проведена на высоком уровне: «Я очень рад, что получил золотую медаль и стал «Лучшим
из лучших». Я благодарен организационному Комитету, всему учительскому коллективу лицея ииз лучших». Я благодарен организационному Комитету, всему учительскому коллективу лицея и
министру образования Микаилу Джаббарову. Я верю, что в этом году я покажу высокийминистру образования Микаилу Джаббарову. Я верю, что в этом году я покажу высокий
результат на Международной Олимпиаде по Химии.результат на Международной Олимпиаде по Химии.

Сейран Сеферов учитель физики полной средней школы № 1 имени Рафига ГузеловаСейран Сеферов учитель физики полной средней школы № 1 имени Рафига Гузелова
поселка Хилли в Нефтчале заявил, что он в течении 16 лет принимал участие на всех этапахпоселка Хилли в Нефтчале заявил, что он в течении 16 лет принимал участие на всех этапах
олимпиад: «Но организация олимпиад в этом году отличается от олимпиад предыдущих лет. Во-олимпиад: «Но организация олимпиад в этом году отличается от олимпиад предыдущих лет. Во-
первых, к организации олимпиады подошли очень серьезно. Радует тот факт, что прозрачность впервых, к организации олимпиады подошли очень серьезно. Радует тот факт, что прозрачность в
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ходе олимпиады и обеспечение учеников всем необходимым прошло на высоком уровне».ходе олимпиады и обеспечение учеников всем необходимым прошло на высоком уровне».

Ислам Гусейнов, председатель жюри по азербайджанскому языку и литературеИслам Гусейнов, председатель жюри по азербайджанскому языку и литературе
подчеркнул, что общество, работники образования и ученики положительно отозвались оподчеркнул, что общество, работники образования и ученики положительно отозвались о
проведении олимпиады в этом году в новом формате: « Олимпиада и вправду была проведена напроведении олимпиады в этом году в новом формате: « Олимпиада и вправду была проведена на
высоком уровне. У учеников была возможность продемонстрировать свои знания в условияхвысоком уровне. У учеников была возможность продемонстрировать свои знания в условиях
полной прозрачности и объективности. На работу жюри не было оказано никакого воздействия.полной прозрачности и объективности. На работу жюри не было оказано никакого воздействия.
Предоставление ученикам возможности подать апелляционные заявления также запомнилосьПредоставление ученикам возможности подать апелляционные заявления также запомнилось
как положительное новшество. Работы, направленные на обеспечение комфорта участниковкак положительное новшество. Работы, направленные на обеспечение комфорта участников
олимпиады и организацию досуга полезным образом, также достойны похвалы. Все этоолимпиады и организацию досуга полезным образом, также достойны похвалы. Все это
прививает азербайджанскому школьнику чувство уверенности в себе, умение конкурировать ипрививает азербайджанскому школьнику чувство уверенности в себе, умение конкурировать и
решимость победить».решимость победить».

Отметим, что медиа поддержку Республиканским предметным олимпиадам оказывает АПАОтметим, что медиа поддержку Республиканским предметным олимпиадам оказывает АПА
холдинг. холдинг. 
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